



石下紫峰だより

令和2年度 No.5

★石下紫峰高校では、学校の出来事をWebページでどんどん配信しています。その一部をご紹介しますのでWebページも是非ご覧ください。

URL <http://www.ishigeshiho-h.ibk.ed.jp/>



■講演会「外国籍生徒等の語学力を活かしたキャリア教育の展開」【12月9日(水)】

ジェトロ茨城（ジェトロ茨城貿易情報センター）から所長の木ノ本知弘様をお招きし、日本と諸外国あるいは茨城と諸外国との人・物・サービスの流れの国際交流についての講話をいただき、外国籍生徒等の視野を広げ、有する語学力を活かしたキャリア発達の支援へつなげる講演会を行いました。

参加した生徒からは、「世界の人や企業をつなぐ通訳の仕事がしたいと思っているので、とても参考になる話でした」などの感想がありました。



この講演の様子はNHK「いば6」及び「茨城ニュース845」で放送されました。

■自分探し講演会

【12月9日(水)】

12月9日、3年次生徒を対象に、筑波大学大学院で共生教育分野を研究されている高橋 智子さんを講師に迎え、「自分探し講演会」を実施しました。

今回の講演では、「自己理解のために自分探しを続けていくという視点」「挑戦に失敗はつきもの、自己理解が深まるチャンス」「相談やアドバイス等、他の人の力を借りること」「自己選択と自己決定」などというお話を聞くことができました。



■1年次進路ガイダンス

【12月15日(水)】

1時間目は進路講演会として、東京都市大学共通教育学部非常勤講師野島一郎先生を講師にお招きし、仕事の内容やどのようにしたらその仕事に就けるかを学びました。

2時間目は学びたい分野別の分科会で、生徒は22分野に分かれそれぞれの話を伺いました。

